

ACTA (Nº 05/2022) COMISIÓN DE FISIOTERAPIA
ONCOLÓGICA Y CUIDADOS PALIATIVOS.

En Madrid, a 7 de julio de 2022, a la 18:00 h, con la presencia de los miembros que se relacionan a continuación, se celebra sesión de la Comisión Fisioterapia Oncológica y Cuidados Paliativos para tratar los asuntos del Orden del Día, que resultan ser los siguientes:

ORDEN DEL DÍA:

1. Organización de la II Jornada de Fisioterapia Oncológica y de Cuidados Paliativos
2. Vídeo para Congreso de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM)
3. Ruegos y Preguntas.

Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente:

- D^ª Ines Suarez
- D^ª Amparo Hurtado
- D. Borja Recuenco
- D^ª Ana Navarro
- D^ª Ana Isabel Serrano

Excusan asistencia:

- D^ª Marta Gómez
- D^ª Yolanda Robledo
- D. Sergio López
- D^ª Ángela Río
- D^ª Virginia Prieto
- D^ª Aurora Araujo
- D. Alejandro San Juan
- D^ª Marta Fontanet

Una vez comprobada la existencia de quórum, el presidente procedió a abrir, a las 18:00 horas, en primera/segunda convocatoria, el turno de intervenciones sobre los distintos puntos del Orden del Día, llegándose a los siguientes acuerdos con respecto a los mismos

1.- II Jornadas Fisioterapia Oncológica y Cuidados Paliativos

- ✓ Se recuerda la fecha de realización de las jornadas: 30 de Noviembre de 2022
- ✓ Se reparten funciones sobre el programa de las jornadas de la siguiente forma:

- Presentación: Aurora Araujo en representación del Colegio, un representante del Hospital y Ana Serrano en representación de la comisión.
 - Ponencia ¿Cuándo?: Ana Serrano.
 - Ponencia Prehabilitación: Ángela Río.
 - Mesa de Cuidados Paliativos: Ana Navarro, Inés Suárez, médico paliativista y otros profesionales relacionados con los cuidados en esta fase de la enfermedad
 - Ponencia Pediatría: Borja Recuenco
 - Mesa de Fisioterapia Oncológica: Amparo Hurtado, Pilar Crespo, Dr. Cuervo, un oncólogo de cabeza y cuello y un oncólogo de uro-ginecología (suelo pélvico)
 - Ponencia cabeza y cuello: Marta Gómez
 - Mesa sobre Unidad de Mama: Yolanda Robledo, médico rehabilitador, cirujano oncológico, cirujano plástico y otros posibles.
 - Ponencia Futuro de la Fisioterapia Oncológica: Sergio López
- ✓ Se acuerda que el resto de integrantes de la comisión puedan participar en las jornadas con un poster que podrá ser presentado en el tiempo establecido para ello durante el programa de la jornada.
- ✓ Tras el interés mostrado por parte del Hospital en poder colaborar de alguna forma en la Jornada, se acuerda también establecer un Comité científico para valoración de pósters, y se eligen dos representantes de la comisión: Ana Navarro y Borja Recuenco y , 3 Fisioterapeutas del Hospital.

Durante la reunión se establece que la idea fundamental de las jornadas será:

¿Dónde se encuentra la fisioterapia oncológica y hacia dónde se dirige?

Compartimos ideas sobre cada punto de las jornadas y establecemos varios puntos importantes:

- Se buscará hablar de la población que recibe fisioterapia oncológica en comparación a los datos de diagnóstico, de secuelas, de supervivencia y de calidad de vida
- En la ponencia que habla de CÚANDO: Queremos reflejar cuál sería el ideal, qué podría hacerse y en qué momentos desde la fisioterapia para ayudar a un paciente con cáncer
- En la ponencia sobre PREHABILITACIÓN: Pretendemos visibilizar que es una terapia que no se está llevando a cabo en la gran mayoría de casos
- De cara a las jornadas nos planteamos realizar un cuestionario para pacientes sobre el proceso de rehabilitación en su proceso oncológico
- Se acuerdan dos estudios en referencia a lo anterior: una revisión sistemática sobre prehabilitación y un estudio que recoja el cuestionario cualitativo anterior y otros más en referencia a la calidad de vida

Se comunica a la Comisión la respuesta de SEOM a la solicitud que realizó Marta Gómez sobre la posibilidad de participación en su Congreso anual .

Se acuerda que sea el vídeo de 30 segundos lo que mejor visibilidad dé a la Jornada para la probable asistencia de Oncólogos a la misma.

Planteamos buscar profesionales que puedan asesorarnos y ayudarnos a plantear el vídeo de la mejor manera posible.

Nuestra idea , sabiendo que el público asistente en su mayoría serán profesionales de medicina, y según las fuentes consultadas, sería recomendable que el vídeo se basase en fotos acompañadas de datos estadísticos que tengan impacto a nivel sanitario, además del enfoque científico, por la falta de tiempo para elaborar otro tipo de vídeo que requiera grabación y montaje y un desarrollo de guión que resultase interesante para dichos oyentes.

Se acuerda volver a reunirnos de forma online la última semana de julio para poner en marcha los tiempos y tareas asignadas a cada miembro.

CIERRE.- No siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del Sr. presidente se levanta la misma a las veinte horas en punto, extendiéndose la presente acta redactada por Borja Recuenco , que será sometida a la aprobación de los señores asistentes en la próxima sesión que se celebre.

La
presid
enta

Fdo: Ana
Serrano